

Habitants, artistes, associations et entreprises du nord de Marseille vous emmènent en promenade !
Des *balades de ville* entre béton, tuiles et collines pour raconter *ici* et pour envisager *Marseille à partir du Nord*.

Chercher les traces de l'histoire agricole, industrielle, ou de celle des migrations, observer les formes d'habitat, contempler les paysages au-delà du port, arpenter les collines, Hôtel du Nord propose de marcher pour regarder la ville comme une vaste fabrique d'Histoire(s).

Du 22 mars au 20 juin 2015, une programmation de balades publiques, à faire à pied ou en bateau, invite à partager les richesses locales et les recherches passionnées menées par les habitants sur ces quartiers du nord de la ville.

C'est facile : inscription sur le site + participation de 6 euros par personne + enfiler de bonnes chaussures = découvrir, voir, marcher, penser, voyager ... avec nous !

31 dates, 25 balades différentes ...

à découvrir sur hoteldunord.coop